



Hella Hartwig — eine aussichtsreiche Bewerberin

*Phot. Haupt*

die wir aus dem In- und Auslande erhielten. Inzwischen wurde der Wettbewerb der schönsten Beine vom Ausland aufgegriffen. In jedem Lande werden die Besitzerinnen der schönsten Beine durch Ausschreibungen eines illustrierten Blattes festgestellt und zu einer Art Europawahl nach Paris entsandt. Wir werden den zahllosen Königinnen im kommenden Jahre also noch eine „Königin der schönsten Beine“ hinzu ügen können! Der Einsendungsschluß für die Beteiligung an unserem Preisausschreiben: „Wer hat die schönsten Beine?“ läuft bekanntlich erst am